

Suena la Cúpula

Trío Malats

*Grandes compositores.
Beethoven-Mendelssohn.*

Concierto de violín, violonchelo y piano

Domingo 23 de mayo a las 12:00 h. · 2021



Víctor Martínez (violín), Alberto Gorrochategui (violonchelo) y Carlos Galán (piano) son tres brillantes músicos cuya formación y proyección internacional les ha llevado a fusionar sus carreras formando el “Trío Malats”, para rendir homenaje al gran músico español Joaquín Malats. Formados en España y Francia, estos músicos han sido galardonados en multitud de concursos, tanto a nivel individual como en música de cámara.

CONCIERTO:

El recital tiene por protagonistas a dos de los más grandes compositores de la historia de la música: Beethoven y Mendelssohn. Ambos dejaron un legado de obras que hoy en día se interpretan una y otra vez debido a su gran belleza. El Trío Malats presenta dos de las piezas más emblemáticas para la formación de trío con piano, el *Trío op. 70, nº 1 en re mayor* del maestro de Bonn y el *Trío op.49, nº 1 en re menor* del genio de Hamburgo

REPERTORIO:

L. v. Beethoven (1770-1827)

Trio en re mayor, Op.70 nº 1

- 1. Allegro vivace con brio*
- 2. Largo assai ed espressivo*
- 3. Presto-Finale*

F. Mendelssohn (1809-1847)

Trio nº 1 en re menor, Op.49

- 1. Molto allegro ed agitato*
- 2. Andante con moto tranquillo*
- 3. Scherzo*
- 4. Finale*

PATROCINADO POR
fundación *edp*